
7 Pièces

225 m²

Réf. 453

1 280 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à vendre (06570)
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Située  dans  un  quartier  résidentiel  de  St  Paul  de  Vence,  cette  villa

représente  une  opportunité  unique  pour  les  amateurs  de  propriétés

haut  de  gamme.  Offrant  un  vaste  potentiel  et  une  construction  de

qualité, cette résidence de plain-pied est un véritable bijou architectural.

La maison comprend cinq chambres spacieuses de plain pied, idéales

pour accueillir une famille ou recevoir des invités. Les chambres offrent

une  luminosité  naturelle  et  une  vue  pittoresque  sur  le  jardin  paysager

qui  entoure  la  propriété.Le  point  d'orgue  de  cette  maison  est  sans

aucun doute sa magnifique piscine, parfaite ...

Located  in  a  residential  area  of  St  Paul  de  Vence,  this  villa  represents  a  unique

opportunity  for  lovers  of  high-end  properties.  Offering  vast  potential  and  quality

construction,  this  single-storey  residence  is  a  true  architectural  gem.  The  house

includes five spacious single-storey bedrooms, ideal for accommodating a family or

entertaining  guests.  The  rooms  offer  natural  light  and  picturesque  views  of  the

landscaped  garden  that  surrounds  the  property.  The  highlight  of  this  house  is

undoubtedly its magnificent swimming pool, perfect for relaxing and enjoying sunny

days. .Although the house ...

GIRAF

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
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